



Alle Bildungseinrichtungen tragen jetzt das Siegel der Biosphäre

In den vergangenen Jahren wurde das Partnernetzwerk mit den Kindergärten und Schulen im Bezirk schrittweise aufgebaut. Markus Schaflechner, GF Regionalverband Lungau: "Inhaltlich geht es vor allem auch um Wissensvermittlung und Bewusstseinsbildung." Als Krönung wurden die jeweiligen Institutionen mit einer Urkunden-

verleihung in das Partnernetzwerk aufgenommen. Sophie Waldmann: "Als Bildungsreferentin freue ich mich riesig, dass sich nun offiziell alle Bildungseinrichtungen zum Biosphärenpark bekennen. Neben der individuellen Betreuung durch mich gibt es natürlich auch hilfreiche pädagogische Materialien und Angebote, um das Thema Biosphäre für die Kinder und Schülerinnen und Schüler begreif- und verstehbar zu machen. Danke hierfür allen engagierten Pädagoginnen und Pädagogen, ohne sie wäre dieser Erfolg nicht möglich." Die letzten beiden Urkundenüberreichungen waren Ende Juni im Kindergarten Tweng/Obertauern (I.) sowie im Kindergarten Tamsweg/Sauerfeld (r.).